

AGRICULTURE LABEL LABEL HVE

## Label HVE : le Conseil d'Etat saisi pour "tromperie"

Pour lire l'intégralité de cet article, [testez gratuitement LSA Conso - édition Abonné](#)

Critiqué depuis plusieurs années, le label HVE lancé en 2012 et piloté par le ministère de l'Agriculture et de la souveraineté alimentaire fait l'objet d'une saisine du Conseil d'Etat. Un collectif mené par 7 associations et syndicats, dont UFC Que Choisir, la FNAB et le Synabio, se tourne vers le Conseil d'Etat pour faire reconnaître « la tromperie du consommateur qui dure depuis plus de 10 ans ».

Réservé aux abonnés

Marie Cadoux

25 Janvier 2023  
17h17

🕒 2 min. de lecture



Le label Haute Valeur Environnementale a été lancé en 2012.

Après plus de 10 ans d'existence, c'est un cahier des charges [...]